

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 1. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pola komunikasi tutor berpengaruh terhadap perilaku sosial anak usia dini (3-4 tahun) di kelompok bermain PAUD Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang. Hal ini teruji dengan menggunakan regresi linier sederhana diperoleh dari perhitungan dengan hasil diketahui persamaan regresinya adalah  $\hat{Y} = 8,02 + 0,93X$ . Artinya ada pengaruh pola komunikasi tutor terhadap perilaku sosial anak usia dini (3-4 tahun) di kelompok bermain PAUD Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang.

Koefisien korelasi pola komunikasi tutor terhadap perilaku sosial anak usia dini (3-4 tahun) sebesar  $R=0,93$ , artinya semakin baik pola komunikasi tutor semakin baik pula perilaku sosial anak usia dini di kelompok bermain PAUD Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang.

Pola komunikasi tutor memiliki pengaruh yang signifikan terhadap perilaku sosial anak usia dini kelompok bermain PAUD Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $35,76 > 1,708$ . Kontribusi pola komunikasi tutor terhadap perilaku sosial anak usia dini sebesar = 93%, artinya meningkat atau menurunnya perilaku sosial anak usia dini (Y) sebesar 93% dipengaruhi oleh pola komunikasi tutor sedangkan sisanya 7% disebabkan faktor lain yang tidak termasuk dalam analisis ini.

## 2. Saran-Saran

### 1. Tutor

Hendaknya dalam pelaksanaan pembelajaran sebaiknya menggunakan berbagai pola komunikasi yang bervariasi sehingga menyenangkan bagi anak-anak.

### 2. Bagi Orangtua

Sebaiknya orangtua tidak terlalu memaksakan suatu metode belajar kepada anak sebagai alat untuk mencapai harapan pribadi. Suatu paksaan terhadap anak akan berdampak buruk, dan anak tentunya akan lebih menikmati apapun materi yang diajarkan jika diberikan secara menyenangkan dan dalam suasana yang akrab.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat mengulangi penelitian ini dengan berbagai pola komunikasi lainnya sehingga penelitian ini akan lebih berkembang.